

L'OMS enverra des vaccins contre le choléra en Haïti



Genève, 11 octobre (RHC- DPA) – L'Organisation Mondiale de la Santé, OMS a annoncé l'envoi en Haïti d'un million de vaccins contre le choléra, face à la menace de la propagation de l'épidémie suite aux dégâts sévères provoqués par l'ouragan Matthew à son passage dans ce pays caribéen.

Les doses de vaccins peuvent assurer une protection à vie pour un demi million de personnes ou une protection pendant 6 mois à un million.

Cependant, il faut prendre d'autres mesures pour éviter la propagation de la maladie, étant donné que le nombre de cas augmente et que la saison la plus favorable à l'apparition de la maladie approche- a fait savoir l'OMS à Genève.

"Le plus important est d'assurer un ravitaillement en eau potable aux gens et d'améliorer les tâches d'assainissement"-a pour sa part déclaré Dominique Legros, expert de l'OMS en choléra.

La consommation d'eau contaminée est l'une des causes de l'apparition du choléra.

Plus de 8.500 personnes sont mortes en Haïti de choléra après le séisme du 12 janvier 2010.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/108353-loms-enverra-des-vaccins-contre-le-cholera-en-haiti>



Radio Habana Cuba